Bilan annuel Groupe de travail Femmes et poumon

Le groupe poursuit son travail pour la meilleure connaissance des spécificités des maladies respiratoires chez les femmes.

Nous continuons à travailler sur l'asthme pendant la grossesse et l'importance de la communication et de l'information envers tous les professionnels de santé et les femmes elles-mêmes sur les signes d'asthme, les traitements, le suivi pendant la grossesse.

Dans les axes de communication retenus par la SPLF à l'issue de la réunion des groupes de travail, nous nous positionnons au moment de la prévention, du diagnostic et des traitements dans les pathologies respiratoires chroniques (asthme, BPCO).

Nous faisons une à deux réunions annuelles, au moment du CPLF et soit en présentiel soit en distanciel en fonction de notre actualité.